

豪雪と闘う

総出の除雪大作戦

異常豪雪に対策本部を設置

昨年十二月初めから、降り続いた雪は、秋田地方気象台はじまつて以来とい

う記録的な豪雪になり、我々の生活をスッカリ狂わし難い雪となりました。

このため、町では、立町以来はじめての豪雪対策本部を一月役場内に設置

いたしました。

記録的な豪雪は、町民の

ペースをスッカリ狂わした

感じで、住民の足止めは

もちろん、バスタイヤも完

全にマヒ状態にし、通勤通

学者の足を大幅に乱しまし

た。

連日連夜の降雪に、町の

除雪車はフル回転、朝早く

職員を配置し、本来の職務

文教対策、保健衛生対策、道路除雪、

門を設備するとともに、全

員に異例の非常事態を宣言、

全力を挙げて豪雪に対処す

ることになり、民生対策、

火災予防等の教育を徹底す

る。③交通安全指導車を利

用し、事故防止に非常

の際の避難口を設けさせ

るとともに、消防水路、防火

生委員を通じ指導し、これ

らの世帯を常時監視する。

②保育園児に対し、交通安

全、危険ヶ所の立入禁止、

火災予防等の教育を徹底す

る。④火の用心を呼びかけ非常

の際の避難口を設けさせ

るとともに、消防水路、防火

予防教育を普及する。

広報対策、雪害対策を常に

積雪期間の交通安全、火災

文教対策、各学校を通して

重点的に排雪する。②道路

交通の確保について、各部

落の自主防衛態勢をすすめ

るため、各部落に協力を求

め除雪デーを設走する。

スノーフィーデーを設走する。

